

## Projektchor der Kirchen Mariä Sieben Schmerzen und St. Nikolaus

Musik ist eine der schönsten Formen, Gott zu loben und zu ehren. Sie kann ein inniges Gebet sein oder einfach nur die Freude an Gottes Schöpfung ausdrücken. Immer ist sie ein lebendiger Teil der frohen Botschaft, die im Gottesdienst verkündet wird. Seit fast zwei Jahren habe ich die



Freude, als Organistin die Messen in unseren beiden Gemeinden Mariä Sieben Schmerzen und St. Nikolaus mitzugestalten und mit dem Chor besondere Messen, wie Firmung, Kommunion oder Erntedank zu feiern.

In den Wochen vor der geplanten Aufführung proben wir meistens am Freitagabend etwa 1,5 Stunden. Dabei bringt sich jeder ein mit seinen vielfältigen Fähigkeiten und dadurch entsteht dann ein harmonisches Ganzes. Zum Beispiel spielen einige der Mitglieder Instrumente, Gitarren und Flöten aller Art, schreiben eigene Stimmen oder haben einfach Spaß am Singen.

Die musikalische Vorbildung der Mitglieder ist ganz unterschiedlich. Manche können Noten lesen, manche nicht, aber zusammen bekommen wir das immer wieder gut hin und stützen uns gegenseitig.

Bisher haben wir viel Neues Geistliches Liedgut, aber auch klassische Chorsätze gesungen und gespielt. Gerne gestalte ich auch Gottesdienste mit einzelnen oder wenigen Chormitgliedern, die zum Beispiel ein Solo singen oder spielen und freue mich über die vielfältigen Ideen unserer Chormitglieder. Dabei kommt es gar nicht nur auf die Professionalität an: wir wollen mit der Gemeinde Musik für die Gemeinde machen.

Auch Sie sind mit Ihren Ideen und Wünschen herzlich willkommen, wenn Sie Freude an Musik haben. Sprechen Sie mich einfach an der Orgel an oder rufen Sie mich an unter 01520/189 1214.

Christiane Hamacher